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The Y’s Men’s Club of Sendai 
 

仙台ワイズメンズクラブ 2016 年 8 月報 

  

 

仙 台 クラブ事 務 所    ：〒980-0822  仙 台 市 青 葉 区 立 町 9 番 7 号  仙 台 ＹＭＣＡ内  

仙 台 クラブ Facebook：https://www.facebook.com/sendaiys/ 

 

＜今月の聖句＞ 

「新しい歌を主に向って歌え。主は驚くべき御業を成し遂げられた。右の御手、聖なる御腕によって主は救

いの御業を果たされた。」                          詩篇 第９８編１節 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

８月例会について 

（ 4 ｸ ﾗ ﾌ ﾞ 合 同 納 涼 例 会 ）  

日時 ： ８月１９日（火） 

 18:30～21：30 

会場 ： ホテル ＪＡＬ ＣＩＴＹ仙台 

会費 ： 4,000 円 

 

第２０回北東部会＆「もりおか

クラブ・１０周年記念祝会」  

日時 ： ９月１７日（土） 

 13：00～17：00 

会場 ： ホテルメトロポリタン盛岡 

会費 ： 9,000 円 

 
７月例会報告 

在籍者 19 名 
出席者 11 名 
メイキャップ 0 名 
ゲスト・ビジター 2 名 
メネット・コメット 2 名 
出席率 57.9％ 
ニコニコ 13,000 円 

 

巻頭言「障害者」 

 中川 典之

7 月 26 日に相模原市で障害者を 19 名殺傷する事件が起きました。

極めて凄惨な事件であり、被害者、遺族の方々には心よりお悔み申し上

げます。 

 今回の事件では重複障害者の方々が被害に遭われたと報道で知りま

したが、仕事の関係で障害者の方々と接する機会が多々ありますが、殆

どの方々は何の障害を持っているのかわからない方々で、中には重度の

障害を持っている方々もいます。 

 仕事では清掃の知識・技術を学ぶ講習会ですが、重度の障害を持って

いる子でも普通の子と同じように感情もあるし、意思も持っているし、

理解もしているので、突飛な行動とかが無ければ何も変わらないと接す

るたびに強く感じます。 

 逆に、軽度の障害者と自分の違いを考えると、自分も障害者かもしれ

ないと思うことがよくあります。 

 事件の犯人も明らかに障害者としか思えないですが、想像以上に多く

の人が何らかの障害を抱えているのではないかと思うと、怖くもあり、

何かが間違っていると思います。 

 支援学校で清掃指導講習をしたときに、軽度障害の子が目を輝かせて

訓練を受けて、重度障害の子も途中で先生に止められたときに怒って自

分なりに最後までやり遂げたことが今でも忘れられません。 

■国際会長主題    「私たちの未来は、今日より始まる」 

■アジア地域会長主題  「ワイズ運動を尊重しよう」 

■東日本区理事主題  「明日に向かって、今日動こう」 

■北東部長主題    「明日のために、いま土台を築こう」 

■クラブ会長主題   「笑顔で今活動を」～出愛・ふれ愛・学び愛～ 

会  長 吉田一惠 

副 会 長 佐々木絹子 

書   記 横倉 純 

会   計 田中京子 

ﾒﾈｯﾄ会長 田村成子 

担当主事 鈴木陽子 

８月強調月間「CS（コミュニティーサービス）」 

 今月は「CS」コミュニティーサービス（地域・隣人奉仕事業）の強調月間です。ワイズメンズクラブ

は、各区・部の CS 活動に参加すると共に関係 YMCA と協力して奉仕活動に参加する。笑顔で今活動に

参加をいたしましょう。 
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７月例会報告 
日 時：２０１６年７月１９日（火） １９：００～２１：００ 

会 場：仙台ＹＭＣＡ立町会館 会議室 

出席者：今澤・小幡・加藤・工藤・佐々木・鈴木・田中・永井・中川・横倉・吉田 

ゲスト：村井伸夫さん、加藤雄一さん 

内 容： 

７月例会は例年通りクラブ総会として開かれた。司会は横倉書記。永井会長

より「京都で会合があり出席し、祇園祭りも見物してきました。一年間皆さん

のご協力を頂きながら、滞りなく会長の任を終えること出来ますこと、心から

感謝申し上げます。」と挨拶され、ゲストで出席をした村井総主事からは「Ｙ

ＭＣＡの様々なプログラムにいつもご支援を賜り感謝申し上げます。今年度も

どうぞよろしくお願い申し上げます。」と挨拶があった。 

 いつもの〝味のふるさと弁当〟の食事の後、永井会長が議長を務め総会が行われた。はじめに 15-

16 活動経過報告、決算報告、監査報告があり異議なく承認された。次に 16-17 吉田一恵会長より、

会長主題と活動方針が述べられ、年間活動計画、併せて予算案が提案され、それぞれ承認された。 

また、昨年総会で継続審議となったクラブ会則の改定（役員会を第二例会とし、会員は自由に出席し

意見を述べられること、及び委任状により総会への出席を認めること）について、横倉書記より改めて

提案され、趣旨については承認となり、若干の文言の整理を役員会に一任された。 

総会終了後、永井直前会長より吉田会長に会長バッチが引き継がれ、同時に加藤担当主事から、鈴木

担当主事へ引継ぎも行われた。連絡報告、誕生祝い、ニコニコと続き、佐々木副会長より「これまでも

仙台クラブは素敵でしたが、もっともっと素敵なクラブ活動になるよう、皆さんと努めて行きたく思い

ます」と閉会挨拶があり終了した。 

 

８月第２例会報告 
日 時：２０１６年８月２日（火） １９：００～２０：４０ 

会 場：仙台ＹＭＣＡ会館 会議室 

出席者：田中・田村メネ・永井・中川・横倉・吉田 

① ８月合同例会：８月１９日（金）「ホテルＪＡＬシティ仙台」１９：００～、北東部会：９月１

７日（土）「ホテルメトロポリタン盛岡」１３：００～について、内容及び登録費等を確認する。

どちらも出欠については８月１０日まで集約する。 

② ４クラブ会長＆担当主事連絡会の報告を受ける。震災復興支援金の管理も兼ね、規約等の提案も

されたと。会長連絡会はそういうものに縛られずに、フランクな意見交換や活動行事の意識合わ

せの場とし、震災復興支援に関しては別組織にすべき、との意見が述べられ、合意した。 

③ ８月理事通信の要所、要所を会長が読み上げ内容を確認した。新ロースターを点検下さい。 

④ チャリティーラン（9/22）チャリティゴルフ（10/20）ＹＭＣＡクリスマス（12/2）国際地

域協力募金、それぞれの次回実行委員会開催日と、進捗状況について確認する。 

⑤ ８月ブリテン原稿について、巻頭言は中川監事、７月例会報告は横倉書記、平和七夕支援はメネ

ット会、「私の好きな言葉」は吉田会長が担当し、それぞれ提出する。 
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2016 年度仙台 YMCA バザー第４回委員会に参加して 
吉田一惠 

2016 年 7 月 13 日（水）19：00～20：30、仙台 YMCA にて開催され、仙台クラブからは横

倉メンと吉田が出席しました。 

 車塚実行委員長の「委員のみなさんそして広告料のご協力、寄贈して頂いた方々等多くの方々のご

協力のもと、昨年より多くの収益に繋がり無事終えたことに感謝いたします。」と挨拶があり、聖書拝

読、祈祷、「仙台 YMCA の使命」の交読、協議にはいりました。 

 決算につきましては 2016 年度決算（案）益金使途（案）については委員会で承認されました。 

 益金の 1,269,734 円の詳細は①青少年育成（熊本災害地支援・熊本 YMCA 復興支援費）に

299,734 円、②青少年育成（リーダー育成費）に 320,000 円、③子ども支援（児童養護施設招待

プログラム夏）に 450,000 円、④障がい児支援金（1．フリッパークラブの春のキャンプ、2．フリ

ッパー夏のキャンプ、コミュニティスクールキャンプ、みらい・きぼう・コミュニティスクール宿泊

活動）それぞれ 50,000 円ずつで 200,000 円の内容の報告がありました。 

 バザー振り返りについては施設ごと調査があり①委員会のながれ、準備については第１回委員会を

少し早めの委員会開催とのご意見もあった。例年の行事でもあるので、第一回目の委員会には施設ご

とに具体的に資料を持ち寄れば、チラシの発行も早めにスムーズに行くのではないか。②広告・宣伝

については広告協賛を募ったこと、メディアを通しての広告効果重要だったのではないか。公用車の

ボデイにバザーの告知ポスターを作成して宣伝をおこなってはと言う意見もありました。③物品寄

贈・値付け等については、寄贈品が例年より少なかったことは熊本への物資支援の直後とは言え、時

代の変貌でカタログによるご贈答品に変わりつつあることが大きいと思う。値付け等についてはそれ

ぞれの施設でバザーだ！という気持を少しでも共有、交流を深めることが出来たこと、④当日の流れ

については、あの混雑する中でのこと、中には会計を済ませた後に返品に来たお客様もいらっしゃっ

たといろんな意見がありました。 

⑤その他より良いバザーにするためには、いろんな人が集まる場なので、来客一人ひとりが楽しかっ

たと言う心配りをする。職員の意識を高めて行く仙台 YMCA のバザーである。職員がボランティアの

方達に感謝の気持ちを言葉で伝えられるようになると良い。素直に言葉で表せない人が多い中、この

言葉を耳にしたボランティアの方は自分が関わって来たことに誇りをもてたと思いました。 

 

ワイズメネット平和七夕作業に参加して 
新子 元子 

七夕初日の 8 月 6 日は広島に原爆が投下された日です。

この日を忘れない為にはじめられた「ノーモアヒロシマ・

ナガサキ」の折りづるの平和七夕、今年で 41 年目になり

ました。仙台のワイズメネット会がこの七夕作りに参加、

協力するようになって以来、30 数年間、毎年続けて参りま

した。今年も 7 月 23 日（土）YMCA に仙台 3 クラブの

メネットさん達が集まり主にレイ作りの作業をしました。

ワイワイおしゃべりしながら、手も動かして、楽しく有意

義な時間を過ごしました。核兵器の無い

平和な世界の実現を願う、全国の人々か

ら送られて来た、おおよそ 100 万羽の

折づるのうち、15 万羽が 5 本の吹流しになり、残りはレイにして、七夕期間の 3

日間毎日午後 2 時から七夕見物客に配られ喜ばれています。私達の平和への願いが

吹流しやレイを通して、より多くの方に伝わっていくことを願っています。 
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絵本の読み聞かせに参加して 
 吉田 一惠 

 去る７月１２日、仙台 YMCA の立町幼稚園での「絵本の読み聞かせ」に参加しました。 

実は東日本区ワイズメネットのプログラムの一つに、国内・国際プロジエクト＆メネット献金があり、

その一つに各 YMCA 施設へ絵本を贈る運動で 2015-2016 年度は YMCA36 施設に 171 冊の絵本

を贈呈することができ、立町幼稚園にも５冊贈呈することができました。その絵本をメネットが園児に

読み聞かせる依頼で始まったプログラムです。 

当日は梅雨の中休み快晴で私が YMCA に着いた時は園児

は水遊びの最中でした。その後、園児は着替えをし 101 教

室に、高橋裕子先生の指のダンスの歌で園児の心が一つにな

ったところで、可愛い挨拶を頂き、私達の自己紹介がありま

した。子供達の「どんな絵本かな！！」と輝いている視線を

感じながら 10 時 40 分読み聞かせが始まりました。 

 今回読み聞かせに選ばれた絵本は二冊です。一冊目は仙台

青葉城クラブの金原道子メネットが選んだ「どっちから たべよう」で、おおきないろんな食べ物が描

かれていて、大きすぎてどちらから食べたら良いのか問うお話。大好きなたべ物は大きい方が嬉しいで

すよね。食べ物の本は園児も楽しそうでした。  

二冊目は仙台青葉城クラブの加藤真子メネットが選んだ「だくちる だくちる」と言う絵本で、人間

が生まれるずーっと前にイグアナドンがはじめて聞いた歌のお話、だくちる だくちると言う音の繰り

返しに不思議そうな顔の園児達でした。 

園児と同じ頃の自分を思い出しては、今の子供たちは回りに沢山の夢を与えてくれるものがあり、幸

せだなあーと思いました。 

 

わたしの好きな言葉 
「七転び八起き」・・・〝人生は山あり谷あり、幾多の困難があろうとも、くじけず頑張ろう！という勇

気を与えてくれる言葉です〟 

吉田一惠 

 

８～９月の主な予定 
日 程 内  容 

８月２２日（月） クリスマス実行委員会 時間：19：00～ 場所：YMCA 立町会館 

８月２４日（水） チャリティゴルフ実行委員会 時間：19：00～ 場所：YMCA 立町会館 

８月２６日（金） チャリティーラン実行委員会 時間：19：00～ 場所：YMCA 立町会館 

９月 ６日（火） 
仙台ワイズメンズクラブ 第２例会 

時間：19：00～ 場所：YMCA 立町会館 

９月２０日（火） 
仙台ワイズメンズクラブ 第１例会 

時間：19：00～ 場所：YMCA 立町会館 

９月２２日（木） 
第２２回仙台ＹＭＣＡインターナショナル・チャリティーラン 2016 

 時間：開会式 10：00～ 場所：東北学院大学泉キャンパス 

 

編集後記 
２度目の編集となりましたが、なかなか慣れず…。今年の仙台の夏は、日中エアコンを入れなくても過

ごせる日が多くあり、省エネの立町会館では扇風機が大活躍しています。オリンピックは熱気で盛り上

がっていますが、違う意味での熱気で１階の事務所内は熱い（暑い）です。Ｙ．Ｓ 


